



天行健

行健中学校便り 第8号



校長室の窓から「声を出すこと」を考える 校長 伊藤幸夫

行健中生のすばらしいところ、それは元気なあいさつです。登校時の「おはようございます」から下校時の「さようなら」まで、あいだに数多くの「こんにちは」をはさんで、ほとんどの生徒がはっきりとした声であいさつをしてくれます。声を出すということ、それは心(頭?胸?)の中にある気持ちや思いを表現することです。だから、心の中に怒りが充ち満ちていけば、人を威嚇する怒鳴り声になるし、逆に、明るく穏やかな気持ちが満ちていけば、優しい言葉や声になって相手に伝わっていきます。

さて、中体連の県中地区大会が迫ってきました。大会までの練習の中で、そして、試合の最中に、選手諸君の心の中のどんな思いがどんな声となって現れるでしょうか。市の大会での反省点やこの2週間で取り組んできたこと。そういうものを出し切ろうとする気合いの入った声によって、仲間はもちろん自分自身も勇気づけられるということが必ずあると思います。元気な声を出し合って、ぜひ悔いのない試合になるようにと期待します。



第1回全校集会実施！PTA球技大会結団式開催



生徒発表



表彰伝達



生徒会発表

6月5日(水)午後7時より体育館で結団式を行いました。球技大会は7月7日(日)に、明健中学校で行われる予定ですので、是非応援をお願いします。

6月3日(月)の1校時に第1回目の全校集会を実施しました。生徒発表では、「市中体連大会から学んだこと」の内容で、1年代表の緑川さん、2年代表の伊東さん、3年代表の橋本さんと佐々木くんの発表がありました。試合の観戦や応援をして学んだこと、実際に試合に臨んで学んだことなどをわかりやすくまとめていました。

また、生徒会役員からは、エコキャップの収集方法や前年度の実績などが話されました。今年度もたくさんの方のご協力をお願いします。

スポーツテスト実施！



反復横跳び



ハンドボール投げ

6/6(水)学年毎にスポーツテストを実施しました。昨年度の自分の記録と比べながら、一生懸命に取り組んでいました。

県中地区総合大会(6/12,13)のお知らせ

- ソフトボール(須賀川市民スポーツ広場) 対 郡山六中 10:00
 - バスケットボール男子(鏡石中) 対 鏡石中 11:30
 - バスケットボール女子(鏡石中) 対 大越中 10:15
 - バレーボール男子(田村市総合体育館) 対 安積中
 - 剣道女子(須賀川一中) Dブロック(船引中・富田中)
 - 柔道(総合体育館) Bブロック(小野中・須賀川三中・仁井田中・郡山六中)
 - ハンドボール男子(西部第二体育館) 対 郡山四中 12:10
 - ハンドボール女子(西部第二体育館) 対 二瀬中 / 対 郡山一中
 - 硬式テニス 郡山庭球場 ○卓球女子 西部体育館
- 応援よろしくをお願いします。

【今週の予定】

10日(月) 月34561総:B案

○激励会(県中地区総合大会)6校時

○アルバム写真撮影 放課後

11日(火) 水1234火5火6

○1年耳鼻科検診 9:30

○1年食育指導 昼食時

12日(水) 学年授業 4限:B案

○県中地区総合大会(1日目)

○12:25下校

※部活動ある場合はお弁当持参

○15:00まで自宅学習

13日(木) 木12345:B案

○県中地区総合大会(2日目)

○6カット 5限

14日(金) 金1234木6学

○6限日

○合唱コンクール実行委員会① 放課後

15日(土)

○合奏交流事業

○第一学院学校説明会

16日(日)

○テストの前のため部活動など諸活動なし



※ 県中大会に出場する部活動は 19:00 完全下校、その他の部活動は、18:30 完全下校です。

文部科学省リアルタイム線量測定結果
行健中学校 校庭 (測定高さ100cm)
6/5(水) 16:00 現在 0.183 μSv/h